

DELIK HUKUM

Giat Silaturahmi dan Door-to-Door System Ops Bina Waspada 2023: Menjalin Koneksi dan Himbauan Pencegahan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Aug 28, 2023 - 11:35



Giat Silaturahmi dan Door-to-Door System Ops Bina Waspada 2023: Menjalin Koneksi dan Himbauan Pencegahan

Sukabumi, 26 Agustus 2023 - Majelis Talim Al-Ikhlas di Kp. Batu Nunggul, Desa Sukamaju, Kecamatan Cikakak, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi dari kegiatan silaturahmi yang dilakukan oleh Briptu Rizal Ilhami J, Bhabinkamtibmas

Desa Sukamaju Polsek Cikakak. Kegiatan ini juga melibatkan Door-to-Door System (DDS) Ops Bina Waspada 2023, yang dilaksanakan dengan tujuan meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pencegahan radikalisme dan peran penting dalam menjaga keamanan.

Pukul 09.00 WIB, Sabtu, 26 Agustus 2023, menjadi awal dari serangkaian giat ini. Majelis Talim Al-Ikhlas, di Kp. Batu Nunggul, menjadi tempat berkumpulnya para peserta. Briptu Rizal Ilhami J, sebagai Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Cikakak, bertindak sebagai pelaksana kegiatan.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Ustad Aceh hadir dan menjadi tujuan silaturahmi. Kesempatan ini dimanfaatkan dengan baik untuk menyampaikan serangkaian himbauan penting kepada peserta yang hadir:

1. Pentingnya kewaspadaan terhadap kelompok yang berpotensi menyebarkan paham radikalisme, terorisme, dan intoleransi di lingkungan masyarakat. Dalam konteks ini, masyarakat diharapkan selalu siaga dan mengambil langkah antisipatif.
2. Semangat untuk memupuk sikap saling menghormati, menghargai, dan toleransi di antara sesama warga negara Indonesia, tanpa memandang perbedaan keyakinan atau latar belakang.
3. Pemahaman mendalam tentang nilai-nilai nasionalisme dan Pancasila, sebagai upaya menjaga keutuhan dan persatuan bangsa.
4. Pemberitahuan terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang harus diwaspadai dan dihindari bersama, untuk melindungi warga dari bahaya yang mungkin timbul.

Keberadaan Bhabinkamtibmas sebagai jembatan antara kepolisian dan masyarakat menjadi semakin nyata melalui kegiatan ini. Dalam kerangka Ops Bina Waspada 2023, metode Door-to-Door System (DDS) dipilih untuk mendekatkan pesan-pesan penting ke setiap rumah dan individu. Dengan sinergi seperti ini, diharapkan masyarakat lebih proaktif dalam menjaga lingkungan sekitar dan mampu mendeteksi potensi ancaman dengan lebih baik.

Kegiatan ini menjadi contoh konkret kolaborasi positif antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kedamaian dan keamanan wilayah. Dengan semangat yang tinggi, masyarakat Sukabumi terus berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan terhindar dari ancaman radikalisme.